



C'était une promesse de campagne de la municipalité nouvellement élue : le goudronnage de l'allée du Perdinet, très fréquentée depuis l'ouverture du groupe scolaire Jacques Bernies, a été réalisé par l'entreprise

Grassaud

début novembre.

Une partie (le tiers) du chemin de Bordenave

menant à la campagne épo

nyme a également été rechaussée dans sa partie communale. La propriétaire en a profité pour faire goudronner la partie privée à ses frais.

Un investissement de 20.000 € HT, subventionné à hauteur de 30% par le Conseil Général de l'Aude.

En 2016 ce sera au tour du chemin des Lavoirs et de celui des Prades d'être goudronnés.